

Der Kreisausschuss des Landkreises Darmstadt-Dieburg
64276 Darmstadt

Bürgerinitiative „Anwohner
Kreisklinik Jugenheim an der Bergstraße“
c/o Kerstin Sternkopf
Pauerweg 6
64342 Seeheim-Jugenheim

Der Vorsitzende
des Kreisausschusses

Jägertorstraße 207
64289 Darmstadt

Telefon 06151 881-1001
Telefax 06151 881-3003

9. Januar 2017

Ihr Schreiben vom 4.12.2016

Sehr geehrte Frau Sternkopf,

das Schreiben der Bürgerinitiative an die Mitglieder des Ausschusses für Infrastruktur, Gesundheit und Umwelt hat mir dessen Vorsitzende Frau Streicher-Eickhoff zur Kenntnis gebracht.

Ich habe mehrfach betont und gemeinsam mit der Geschäftsführung der Kreiskliniken öffentlich transparent gemacht, dass die von der installierten Rückkühlanlage ausgehenden Emissionen bereits heute unter den gesetzlich vorgegebenen Grenzwerten liegen.

Auch haben wir über die Notwendigkeit der Kühlung zur Sicherung einer angemessenen Versorgung unserer Patientinnen und Patienten berichtet und weiter, dass der Landkreis die Prüfung und Umsetzung zusätzlicher, kostenintensiver Maßnahmen zur weiteren Lärminderung bereits zugesagt hat und die Geschäftsführung diese bereits veranlasst. Zu Zeitplänen und zu schaffenden Voraussetzungen hatten meine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und ich an verschiedenen Stellen ausführlich und auch öffentlich berichtet.

Der Geschäftsleitung in der Öffentlichkeit Untätigkeit vorzuwerfen, halte ich mit Blick auf das Vorstehende für unangebracht und überzogen.

...

Zu den von Ihnen stellvertretend für die Bürgerinitiative aufgeworfenen Fragestellungen möchte ich zusammen mit der Geschäftsleitung der Kreiskliniken gerne im persönlichen Gespräch Stellung nehmen.

Ich lade daher drei Vertreterinnen und Vertreter der Bürgerinitiative zur nächsten turnusmäßigen Sitzung der Betriebskommission des Eigenbetriebs Kreiskliniken am 17. Februar 2017 in die Kreisklinik Jugenheim ein. Bitte teilen Sie mir bis zum 23. Januar 2017 mit, wer die Initiative vertreten wird. Diesen Personen wird die Geschäftsleitung sodann eine entsprechende Einladung mit dem genauen Sitzungstermin und Ort in der Kreisklinik übersenden.

Ich bitte jedoch bereits heute um Verständnis, da es nicht das einzige Thema dieser Sitzung sein wird, dass ich den zeitlichen Rahmen angemessen beschränken werde.

Mit freundlichen Grüßen



Klaus Peter Schellhaas
Landrat